

飲酒運転の根絶を！



北海道警察



令和3年12月号

函館中央警察署

七飯南駐在所

電話 65-2362

事件・事故は110番

交通安全運動 旗の波作戦!!

先月、七飯町内国道五号線沿いにおいて、本格的な冬に向けた交通安全運動の一環として、大中山中学校生徒ボランティアと町内企業の相互建設・大竹運送、七飯町役場交通指導員、函館中央警察署合同の旗の波作戦を実施しました。

例年のとおり、大中山中学校の生徒ボランティアは、道の駅「なないろななえ」利用者に、七飯町特産の「リンゴ」を配布しながら直接ドライバーへ安全運転を呼びかけていました。

七飯町と町内企業合同の旗の波作戦は、あいにくの雨模様の中、同じ国道五号沿いの反対側にある駐車帯で、走行するドライバーへ、交通違反防止、安全運転の啓発活動を行いました。



特殊詐欺にご注意を！

函館中央警察署管内において、高齢者をATMに向かわせ、携帯電話で操作を指示してお金を騙し取る、「**還付金詐欺**」被害が発生しました。

そして、七飯町内でも、不当請求の葉書や、詐欺の前兆電話が発生しています。

このような不審電話がかかってきた際は絶対に一人で判断せず、必ず警察に相談しましょう。



灯油・タイヤの盗難に注意!!

毎年、冬の季節になると車のタイヤや、暖房用灯油被害の盗難事件が増えます。

特に今年は原油価格の上昇による価格の高騰でガソリンや灯油の値段が高いことから、灯油を狙った盗難の多発が予想されます。

ホームタンクの給油口には施錠をし、灯油のポリタンクやタイヤは外に放置せず物置にしまうなど盗まれないようにしましょう。



七飯南駐在所から

当駐在所管内でも、高齢運転者による、アクセルとブレーキの踏み間違い事故が発生しています。

七飯町内の高齢運転手の方で免許の返納をお考えの方は、是非、函館中央署交通課または運転免許試験場へご相談ください。



交通死亡事故防止!!

本年もあと一ヶ月となりましたが、これから冬期型の交通事故が発生する時期であります。

今年、道内は死亡事故が増加しておりこれ以上の悲惨な死亡交通事故を何としてもなくすため、運転手の方は、交通法令を遵守し、安全運転を徹底しましょう。

